



San Lázaro no olvida la agresión de Layda

por Mexico Informa | Ago 1, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

La señora gobernadora de Campeche, Layda Sansores no debería estar tan confiada sobre las solicitudes de su gobierno con todo y su Fiscalía, de juicio político en San Lázaro, pues hay que recordarle la guerra sucia que le hizo a **Ricardo Monreal**, hoy líder de la Cámara de Diputados.

Como buenos políticos, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez**, por protocolo recibió la petición para turnarla a la instancia de la Sección Instructora, pero no quiere decir que sea una garantía.

Basta recordar que sin medir consecuencias, la señora gobernadora se despachó con la cuchara grande para difundir, en esa guerra sucia grabaciones de conversaciones de Monreal con el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito".

La señora gobernadora, recién llegada al poder, en 2022 presentaba material crítico en su programa creado para apaciguar a la oposición y los adversarios de su propio partido. Ahí, con bombo y platillo, previo al "Martes del Jaguar", anunciaba una bomba contra Ricardo Monreal, líder del Senado.

El día llegado del "Martes del Jaguar", presentó las grabaciones de Monreal con Alito de presuntas conversaciones insinuando arreglos políticos.



Basta recordar que Layda Sansores se prestó a la guerra sucia que inició contra Monreal, porque lo acusaban de ser el culpable de la derrota de las 9 de las 16 alcaldías que perdió Morena con la oposición en la ciudad de México, en las intermedias del 2021 con Claudia Sheinbaum como jefa del gobierno capitalino.

Desde ahí la señora gobernadora tenía en la mira a Monreal, pues incluso en las presentaciones de eventos de López Obrador masivos, había provocadores de esos grupos para abuchear al líder del Senado.

Obviamente la señora gobernadora de Campeche, utilizó, con toda la impunidad del gobierno, para quedar bien con el entonces Presidente, Andrés Manuel López Obrador, recursos públicos a través de su programa de televisión del estado, "Martes del Jaguar".

Hoy el escenario cambio su ruta, ya no está el protector de la señora gobernadora y en cambio, Ricardo Monreal es el líder de los diputados donde se decide que hacer y que no hacer, vaya es quien da el ok para procesarlo.

Monreal, hace días obtuvo una resolución a su favor de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, contra esos audios que publicó la señora gobernadora en los espacios oficiales, pues consideró afectados sus derechos a la privacidad, el honor y la presunción de inocencia.

Le ganó porque los ministros consideraron que Layda Sansores utilizó recursos públicos para compartir esa información sin confirmar su veracidad y posiblemente obtenida de manera irregular.

Entonces, Layda fue obligada, a penas escasos 20 días, que bajara ese material de sus redes sociales y plataformas oficiales donde se alude a Monreal.

El material prácticamente se mantuvo cerca de tres años en el aire, obviamente es un mensaje de pleito a navaja limpia que hoy pone en desventaja a la señora gobernadora, ya no está su protector que la llevó de la mano y sin despeinarse a la gubernatura, ella o cualquier candidata sin nombre hubiese ganado.



Monreal es un viejo lobo de mar, vaya goza de una vagancia política y con la piel muy gruesa que, sin duda y con todo respeto, le da la vuelta a dos que tres Laydas, ahí está la prueba.

Entonces, con qué derecho la señora gobernadora manda a su Fiscalía a solicitar juicios políticos que más de peso jurídico son revanchismos políticos, entonces usted cree que Monreal le va a abrir la puerta como si nada hubiese pasado.

Layda ha de decir, como dice el clásico, borrón y cuenta nueva, como si nada hubiese pasado. Vaya, cinismo puro.

DON ADAN, NO SE PUEDE SER JUEZ Y PARTE

En el Senado de la República, la crisis se agudiza cada día que permanezca como presidente de la Junta de Coordinación Política, Adán Augusto López. La presión en su contra para separarse del cargo y ponerse a disposición de las autoridades en la investigación sobre su secretario de Seguridad, Hernán Bermúdez líder del cartel La Barredora, están a la orden del día.

La Senadora panista, Lilly Téllez, sabe que por más que se trate de escudar Don Adán, tendrá que dar la cara para responder sobre esas acusaciones de sus presuntos vínculos con el crimen organizado.

En una carta abierta de 15 puntos, la panista, principal dolor de cabeza de la bancada de los morenistas y de su coordinador, advierte que el Senado, que preside Gerardo Fernández Noroña también de Morena, no puede convertirse en un refugio de privilegios indebidos. Que la Cámara Alta es la Casa de la República, no la casa de la impunidad como Morena lo concibe en los hechos.

La propia Sociedad Civil México, exigió su salida su permanencia en inaceptable, pues no se puede ser juez y parte en la conducción de la JUCOPO.

Jachavez77@yahoo.com

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/san-lazaro-no-olvida-la-agresion-de-layda/>